

**PENGARUH *TOTAL ASSET TURN OVER* (TATO)
DAN *RETURN ON ASSET* (ROA)
TERHADAP PERTUMBUHAN LABA
(Studi Pada PT Astra International, Tbk
Periode Tahun 2008-2017)**

ARTIKEL

**ANNISA NOER ATOIYA
NIM : 3403150161**

Penelitian ini di fokuskan pada pengaruh *Total Aseet Turn Over* (TATO) dan *Return On Asset* (ROA) terhadap Pertumbuhan Laba Pada PT Astra International, Tbk.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Seberapa besar pengaruh *Total Asset Turn Over* (TATO) terhadap Pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk? 2) Seberapa besar pengaruh *Return On Asset* (ROA) terhadap Pertumbuhan laba pada PT Astra International Tbk? 3) Seberapa besar pengaruh *Total Aseet Turn Over* (TATO) dan *Return On Asset* (ROA) terhadap Pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini metode deskriptif dengan metode pendekatan kuantitatif. Menggunakan metode analisis koefisien korelasi, koefisien determinasi. Teknik pengumpulan data menggunakan penelitian kepustakaan dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan *Total Asset Turn Over* (TATO) berpengaruh positif terhadap pertumbuhan laba, *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif terhadap pertumbuhan laba, dan Tingkat *Total Asset Turn Over* (TATO) dan *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra Internasional (Persero) Tbk.

Saran dari hasil penelitian ini adalah 1) Upaya peningkatan pertumbuhan laba dapat dilakukan melalui pengelolaan *Total Asset Turn Over* (TATO) dengan cara efisiensi perusahaan dalam penggunaan aktiva dan pengelolaan *Return On Asset* (ROA) dengan cara peningkatan volume penjualan serta efisiensi biaya produksi sehingga bisa meningkatkan pertumbuhan laba. 2) Perusahaan penting mengkaji penyebab penurunan pertumbuhan laba melalui peningkatan kinerja keuangan perusahaan yang didalamnya terdiri dari TATO dan ROA sehingga investasi dalam perusahaan meningkat. 3) Bagi peneliti selanjutnya diharapkan meneliti variabel yang lebih luas dan menambah variabel lain agar memperoleh hasil yang lebih komprehensif.

Kata Kunci : *Total Aseet Turn Over* (TATO), *Return On Asset* (ROA), dan Pertumbuhan Laba.